

子ども会



茅ヶ崎市子ども会連絡協議会
ロゴマーク「ちこびよ」

子どもと保護者の笑顔あふれる「思い出に残る活動」を！！

日頃より茅ヶ崎市子ども会連絡協議会(以下市子連)の活動にご理解とご協力をいただき心より感謝申し上げます。

本年は、元日に発生した能登半島地震により甚大な被害が出てしまっています。被害に遭われた方々に心よりお見舞い申し上げます。

さて、子ども会の今年度の活動を振り返ると、新型コロナウイルスが一応の収束を見せ、各単子では、子ども会活動もようやく本格的に再開することができてきました。活動再開ができたとはいえ、約4年間のブランクは非常に影響が大きく、子ども会活動のノウハウがうまく伝わっていない中、各単子の役員さんは手探りで活動推進にご苦労をされた事と思われます。大変お疲れさまでした。

そのような中で、市子連としましてはふるさと茅ヶ崎で子どもたちに思い出に残る活動をしていただきたいと考え、10月度には市子連主催でのお楽しみ会「JAL 折り紙ヒコーキ教室」を開催し、子どもたちや保護者の方々の笑顔に会うことができました。

新年度につきましても市外から移住されて来た住民の増加が続く中、子どもや保護者の方々の地域コミュニティ・防犯・減防災力を高める、笑顔にあふれた感動と思い出に残る事業を工夫して提供していきたいと考えております。

皆さまの変わらぬご理解とご協力を心よりお願いいたします。

最後に、会員の皆さまとご家族のご健康と、ご多幸を心よりお祈り申し上げます。

茅ヶ崎市子ども会連絡協議会 会長 須田 譲

2023年度 子ども会交流会「空育 JAL 折り紙ヒコーキ教室」



現役パイロット1名を含むJALのスタッフ4名が丁寧に“よく飛ぶ紙ヒコーキ”のコツを伝授してくださいました。

子どもと保護者合わせて約50名みんなが喜々として紙ヒコーキ飛ばしに熱中したひとときでした！

🌸🌸今年度開催できた活動の紹介🌸🌸

茅ヶ崎学区 中海岸子ども会

12月3日(土) クリスマス会 高砂コミセン
前半は、マルバツクイズやフラフープ送りなどを、学年バラバラでグループを作り、みんなで協力して盛り上がりました。後半はビンゴゲームを、5、6年生を中心に司会進行、低学年の見守りなどをしてもらい、低学年、高学年の交流が深められたイベントになりました。



鶴嶺学区 はしぐい子ども会

7月17日(月) 子ども神輿
当日は晴天に恵まれ、コースを短縮し休憩をはさみながら区内をまわりました。
4年ぶりの開催ということで初めて参加するお子さんも多く、子どもたちや地域の方々たくさんの笑顔が見られる1日となりました。



鶴嶺学区 しおかぜ子ども会

感染症で中止となっていたボーリング大会を4年ぶりに開催しました。総勢40名近くの参加となり、ボーリング自体が初めましての子も前回参加した子も一緒になって汗を流し、白熱した大会となりました。みんな一生懸命がんばりました。



鶴嶺学区 矢畑子ども会

5月の新入生歓迎会ではスライム作りや宝探し。夏には地域のお祭りや盆踊りにも参加！10月のハロウィンイベントでは謎解きでお宝ゲット！思い思いの仮装で近所を歩きお菓子をもらいました。色々なイベントをみんなで楽しみました。



松浪学区 星の子ども会

コロナ前に行われていたイベントが全て復活しました。この3年間交流のなかった子どもたちですが、自然と上級生・下級生の垣根を越えて頼り頼られる関係になりました。



香川学区 香川西子ども会

今年、仲通り子ども会と間門西子ども会の2つの子ども会が合併して香川西子ども会となりました。新しくなった子ども会初のイベントは、新入生歓迎会も兼ねていちご狩りに行きました。今年はコロナが落ち着き、みんなで集まって遊べるイベントがたくさん開催できてうれしく思います。



鶴が台学区 つるの子ども会

6月10日(土) 新入生歓迎会 バルーンアート 現役員さんに新役員さんを紹介。バルーンで剣、犬、花をつくりました。



7月8日(土)味覚狩りブルーベリー摘み取り体験 暑さが心配でしたが開催できて良かったです。ブルーベリーの木を直接見て触っての体験ができて皆喜んでいました。



11月12日(日) 親子食育教室 親子料理 おにぎり3種、酢鶏、野菜スープ、フルーツ寒天どれも美味しく枝豆とチーズのおにぎりは意外な組み合わせに思えますがチーズの塩味が良かったです。



西浜学区 下町子ども会

11月4日(土) 地引網&宝探し 秋晴れの下、地引網が開催されました。砂浜での宝探しも大盛況でした。

11月11日(土) ボーリング大会 ピンがたおれると皆で大喜び！子どもたちの笑顔あふれる1日でした。



西浜学区 中町子ども会

沢山の行事が復活しました。海岸清掃後の砂浜での宝探しをはじめ、浜降祭、盆踊りでは追加買出しをする盛況ぶり。クリスマス会は師走を避けた事で、沢山の子どもたちが集まりました。学区行事も盛りまりました。



西浜学区 上町子ども会

10月15日 ハロウィンイベント 去年も開催したイベントですが、今年は去年より多くの子どもたちが参加し、盛り上がりました。5箇所のポイントを回り、「トリックオアトリート！」の合言葉でお菓子をもらう子ども達。最後は自治会館でお土産をもらい、大喜びでした。



梅田学区 本村子ども会

4年ぶりに全ての行事を開催し、他団体の行事にも参加することができました。子どもたちの楽しそうにしている姿をたくさん見ることができました。



ジュニア・リーダーズ・クラブ

茅ヶ崎市ジュニア・リーダーズ・クラブでは新たに8人の仲間を迎え、学校生活と両立しながら活動をしています。ここ3年ほどは新型コロナウイルス感染症をはじめとした環境の変化もありましたが、単位子ども会への“派遣事業”は変わらず実施しております。子ども会に所属する子どもたちとの素敵な思い出を、ジュニアリーダーとともに作りませんか？どうぞお気軽に、茅ヶ崎市教育委員会教育推進部青少年課へお問い合わせください。



ジュニアリーダー活動紹介

- ・新入生歓迎会(左写真)
- ・小学生リーダー養成講座(3枚は小学生リーダー養成講座)

その他

新役員研修会(ゲーム等) 自主研修 派遣事業等



🌸🌸 編集後記 🌸🌸

紙面作成中の現在、小学校ではインフルエンザが流行中のようですが・・・

今年度子ども会では、この数年間でできずにいたことの多くが“復活”したようです。

「子どもたちの笑顔に会える楽しみ」をより多くの方々が味わえるよう、これからも微力ながらお手伝いさせていただければと思います。

子ども会についてのお問い合わせはこちらへ ⇒ Chigasakishikoren@gmail.com